

# Pieza del Mes DICIEMBRE 2024



BIEM I



## Belén Motorizado del 1<sup>er</sup> Batallón

El belén, una de las tradiciones navideñas más arraigadas en el mundo, encuentra sus orígenes en la Italia del siglo XIII, cuando San Francisco de Asís celebró la primera misa de Navidad en una humilde cueva. En este escenario, colocó una imagen de piedra del niño Jesús en un pesebre, acompañado por un buey y un asno vivos. Carlos III introdujo esta emotiva costumbre en España al regresar de su reinado en Nápoles. Su entusiasmo inspiró a la nobleza y al pueblo, propagándose también por toda Latinoamérica.

La UME, sin ser ajena a estas costumbres, organiza un concurso de belenes entre las Unidades de la Base aérea de Torrejón, con el fin de fomentar el espíritu navideño y como muestra del valor que esta tradición representa para el personal que forma parte de la UME.

En el año 2023 resultó ganador el “Belén Mototrizado” presentado por el Primer Batallón de Intervención de la UME, que caracterizó, además del personal, la entrada del edificio de mando como elemento físico, para dar la impresión de una autobomba, donde sustentar en su interior un belén tradicional conjuntado con elementos, figuras y situaciones cotidianas del transcurrir del Batallón.

Para añadir un toque simpático, crearon un villancico personalizado que interpretaron varios componentes caracterizados, rindiendo homenaje al Primer Batallón, dándole un giro humorístico a una tradicional canción navideña.

Con la UME, la Navidad cobra vida de una manera única y entrañable.